

## Medientext

### Marco Sessa – „Neuer gastgebender Geschäftsführer im Casa Solaris Stein“

Die Casa Solaris AG – ein Familienunternehmen – betreibt heute in Gossau und in Niederuzwil zwei Standorte mit einem einzigartigen Konzept für selbstbestimmtes Wohnen und Leben mit individuellen Betreuungs- und Pflegeangeboten. In Stein eröffnet die Casa Solaris im Oktober 2021 ihren dritten Betrieb mit 32 Plätzen auf der kantonalen Pflegeheimliste und 15 altersgerechten Wohnungen.



#### Marco Sessa

Für die spannende Aufgabe als gastgebender Geschäftsführer konnte Herr Marco Sessa gewonnen werden. Marco Sessa ist in Waldstatt wohnhaft und kennt das Appenzellerland wie seine Westentasche. Seit über 30 Jahren ist Marco Sessa in der Eventbranche tätig und hat dabei einen reichen Erfahrungsschatz aufgebaut, welcher er nun in Stein zum Wohle unserer BewohnerInnen einsetzen wird.

Seine Leidenschaft als Gastgeber hat er von Klein auf gelebt. Er bringt einen reichen Erfahrungsschatz aus der Gastronomie und dem Dienstleistungsbereich mit, welchen er in der Vergangenheit bereits erfolgreich einsetzen konnte. Mit seinen Wurzeln im Appenzellerland und dem italienischen Hintergrund seines Vaters, hat er sich immer wieder für Integration eingesetzt. Tradition ist ihm wichtig und er fühlt sich als «Süd-Appenzeller» tief mit dem Appenzellerland verwurzelt und ist sehr gut vernetzt. Musik, Zahren, Kochen, Reisen und soziale Projekte begleiten ihn seit Jahren. Als Silvesterklaus und Stegreifler war und ist er unterwegs und hat während seiner Zeit bei Up with People und als Nationalpräsident der Junior Chamber International viel Erfahrung mit Sozialprojekten gesammelt.

In den letzten Monaten war Marco Sessa intensiv mit CSIO St. Gallen beschäftigt. Er war für die Schutzkonzepte und deren Umsetzung verantwortlich. Ihm ist es unter anderem zu verdanken, dass dieser erste Grossanlass in der Ostschweiz überhaupt stattfinden konnte. Als Abschluss seiner Tätigkeit in der Eventbranche ein tolles Projekt, welches reibungslos über die Bühne ging. Wörtlich sagt er: «Mit der Umsetzung des CSIO 2021 konnte ich der Eventbranche einen Dienst erweisen und aufzeigen, welche Massnahmen sinnvoll und welche ganz einfach nicht umsetzbar sind. Ein schöner Abschluss vor dem Start in einen neuen Lebensabschnitt».

Wir sind überzeugt, dass wir mit Marco Sessa eine engagierte Person gewinnen konnten, welche sich mit Herzblut für die Anliegen unserer BewohnerInnen, Mitarbeitenden und externen Gäste einsetzen wird. Er wird ab dem 1. September 2021 umfassend als gastgebender Geschäftsführer im Casa Solaris Stein eingeführt.

Wir wünschen Herrn Sessa viel Erfüllung und Freude bei dieser interessanten Aufgabe.